

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “**Pembentukan Nilai-nilai Spiritual Melalui Kegiatan Keagamaan Prajurit TNI-AD Kodam V Brawijaya Surabaya**” ditulis oleh Mohammad Mike Rahadian Fatawi di bimbing oleh Prof. Dr. H. Acmad Patoni, M.Ag.

Kata Kunci: Nilai-nilai Spiritual, Kegiatan Keagamaan

Penelitian ini dilatar belakangi oleh, komando pertahanan negara dengan latar belakang keagamaan yang bagus salah satu jalan yang efektif dalam pembentukan nilai-nilai spiritual, moral dan meminimalis paham radikalisme bangsa Indonesia. Salah satunya melalui kegiatan keagamaan yang mempunyai visi menciptakan prajurit yang berkualitas, baik untuk dirinya, satuan dan agamanya serta mencetak generasi yang *Berahlakul Karimah*. kegiatan keagamaan ini sering dilakukan oleh prajurit TNI-AD, dengan kegiatan tersebut Perwira Bimbingan Mental (PABINTAL) harus mempunyai trik khusus dalam proses pembentukan nilai-nilai spiritual pada prajurit TNI. Adanya kegiatan keagamaan sekaligus untuk membimbing mental rohani Islam yang dapat membentuk spiritualisme prajurit TNI-AD, sehingga dapat meningkatkan kesadaran diri kepada Allah SWT dan juga dapat mengontrol emosinya dalam mengemban tugasnya karena prajurit dilatih dalam keadaan keras dan sangat disiplin.

Fokus penelitian yang ada pada penelitian ini adalah bagaimana pembentukkan nilai-nilai spiritual melalui kegiatan keagamaan jama’ah yasin dan tahlil, ceramah agama dan pembelajaran memahami kandungan ayat al-Qur’an prajurit TNI-AD Kodam V Brawijaya Surabaya ?. Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pembentukkan nilai-nilai spiritual melalui kegiatan keagamaan jama’ah yasin dan tahlil, ceramah agama, pembelajaran memahami kandungan ayat al-Qur’an prajurit TNI-AD Kodam V Brawijaya Surabaya.

Dalam penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif deskriptif. Untuk metode pengumpulan data menggunakan metode observasi, wawancara dan dokumentasi. Hasil penelitian ini adalah kegiatan keagamaan ini dilakukan secara rutin dan wajib bagi seluruh prajurit TNI-AD maupun PNS. Kegiatan ceramah agama dilakukan setelah sholat dhuhur setiap hari rabu. Kegiatan pembelajaran memahami kandungan al-Qur’an diadakan setiap hari selasa.

ABSTRACT

Thesis with the title "**Formation of Spiritual Values Through the Religious Activities of the Army Navy V of Kodam V Brawijaya Surabaya**" written by Mohammad Mike Rahadian Fatawi guided by Prof. Dr. H. Acmad Patoni, M.Ag.

Keywords: Spiritual Values, Religious Activities

This research is based on the background, the national defense command with a good religious background, one of the effective ways in forming spiritual, moral values and minimizing the understanding of radicalism of the Indonesian people. One of them is through religious activities that have a vision of creating a quality soldier, both for himself, his unit and religion, and to create a generation that is benevolent Karimah. This religious activity is often carried out by TNI soldiers, with this activity the Mental Guidance Officer (PABINTAL) must have special tricks in the process of forming spiritual values for TNI soldiers. The existence of religious activities as well as to guide the spiritual mentality of Islam that can shape the spiritualism of the Army, so that they can increase self-awareness to Allah SWT and also be able to control their emotions in carrying out their duties because soldiers are trained in harsh conditions and very disciplined.

The focus of the research in this study is how to form spiritual values through religious activities jama'ah yasin and tahlil, religious lectures and learning to understand the content of the ayat al-Qur'an AD Army V Brawijaya Kodam Surabaya? The purpose of this research is to find out the formation of spiritual values through religious activities jama'ah yasin and tahlil, religious lectures, learning to understand the verses of the verses of al-Qur'an AD Army V Brawijaya Kodam Surabaya.

In this study using a descriptive qualitative approach. For methods of collecting data using the method of observation, interviews and documentation. The results of this study are that religious activities are carried out routinely and compulsorily for all Army and Civil Servant soldiers. The religious lecture is carried out after the dhuhur prayer every Wednesday. Learning activities to understand the content of the Qur'an are held every Tuesday.

ملخص

البحث العلمي تحت الموضوع "تشكيل القيمة الروحية بالأنشطة الدينية لعسكريين جيش وطني الإندونيسي - قوة برية (TNI-AD) كودام 5 براويجايا سورابايا" قد كتبه محمد ميك رهاديبيان فتوى، الإشراف : الأستاذ دكتور الحاج أحمد فطان، الماجستر.

يستند هذا البحث إلى الخلفية ، وقيادة الدفاع الوطني ذات الخلفية الدينية الجيدة ، وهي إحدى الطرق الفعالة في تشكيل القيم الروحية والأخلاقية وتقليل فهم الراديكالية للشعب الإندونيسي. واحد منهم هو من خلال الأنشطة الدينية التي لديها رؤية لخلق جندي جودة ، سواء لنفسه أو وحده أو دينه ، وخلق جيل خير كارما. هذا النشاط الديني غالباً ما يقوم به جنود القوات المسلحة الإندونيسية ، مع هذا النشاط يجب على موظف الإرشاد العقلي (PABINTAL) أن يكون لديه حيل خاصة في عملية تشكيل القيم الروحية للجنود في القوات المسلحة الإندونيسية. وجود أنشطة دينية وكذلك لتوجيه العقلية الروحية للإسلام التي يمكن أن تشكل الروحانية للجيش ، حتى يتمكنوا من زيادة وعيهم بالله سبحانه وتعالى وأن يكونوا قادرين على التحكم في مشاعرهم في أداء واجباتهم لأن الجنود يتم تدريبهم في ظروف قاسية والانضباط للغاية.

محور البحث في هذه الدراسة هو كيفية تشكيل القيم الروحية من خلال الأنشطة الدينية يس و تهليل ، المحاضرات الدينية والتعلم لفهم محتوى الآية القرآنية (TNI-AD) كودام 5 براويجايا سورابايا؟ الهدف من هذا البحث هو التعرف على تكوين القيم الروحية من خلال الأنشطة الدينية "جمعة ياسين" و "تهليل" ، محاضرات دينية ، تعلم كيفية فهم آيات القرآن الكريم (TNI-AD) كودام 5 براويجايا سورابايا.

في هذه الدراسة باستخدام نهج نوعي وصفي. لطرق جمع البيانات باستخدام طريقة الملاحظة والمقابلات والتوثيق. نتائج هذه الدراسة هي أن الأنشطة الدينية تتم بشكل روتيني وإجباري لجميع جنود الجيش والموظفين المدنيين. تتم المحاضرة الدينية بعد صلاة الظهر كل يوم أربعة. وتعقد أنشطة التعلم لفهم محتوى القرآن كل يوم ثلاثة.